

Taller sobre Educación Financiera para personas con Discapacidad

Fotos: Participantes de la charla sobre Educación Financiera

Varios participantes se dieron cita el 1 de julio de 2015 al taller sobre Educación Financiera organizada por el Programa de Educación Financiera del Banco del Austro (PEF-BA), en la oficina del Servicio de Integración Laboral, donde tuvieron la oportunidad de participar y conocer temas relacionadas a la Educación Financiera.

“Es importante fijar metas medibles y alcanzables, conocer y aplicar formas de ahorro que ayudan a llevar en el camino correcto para alcanzar lo establecido, consiguiendo una vida más tranquila enfocada desde el punto de vista económico, fueron algunas de las recomendaciones realizadas.

Se recalcó la importancia de desarrollar habilidades de ahorro usando la constancia y disciplina desde edades muy tempranas.

El taller fue desarrollado con la participación activa de los asistentes, quienes plasmaron sus objetivos, necesidades, metas y caminos a seguir para conseguir lo planteado, todo esto sobre material elaborado por los asistentes, Concluyendo con el compromiso de poner en práctica lo establecido.

El programa de Educación Financiero del Banco del Austro

Únase a nuestras redes sociales y página web www.aprendefinanzas.com.ec

Twitter @Aprende_Finanza

Facebook AprendeFinanzas
